



La UE tendrá un acuerdo de libre comercio con Tailandia

En 2022, el comercio de bienes entre la UE y Tailandia ascendió a más de 42.000 millones de euros, cifra que hace que este país sea el cuarto socio comercial más importante de la UE en la región de la ASEAN y el 25º en el mundo.

La UE y Tailandia han reanudado las negociaciones para celebrar un acuerdo de libre comercio (ALC) ambicioso, moderno y equilibrado, centrado en la sostenibilidad. Este anuncio confirma la importancia clave de la región indopacífica para la agenda comercial de la UE, allanando el camino para estrechar los vínculos comerciales con la segunda economía más grande de Asia Sudoriental y reforzando aún más el compromiso estratégico de la UE con esta región en auge. El objetivo del ALC será impulsar el comercio y la inversión abordando una gran variedad de cuestiones, como: el acceso al mercado de bienes, servicios, inversiones y contratación pública; unos procedimientos sanitarios y fitosanitarios rápidos y eficaces; la protección de los derechos de propiedad intelectual e industrial, incluidas las indicaciones geográficas, y la eliminación de los obstáculos al comercio digital y al comercio de energía y materias primas, apoyando así las transiciones digital y ecológica.

En 2022, el comercio de bienes entre la UE y Tailandia ascendió a más de 42.000 millones de euros, cifra que hace que este país sea el cuarto socio comercial más importante de la UE en la región de la ASEAN y el 25º en el mundo.

La UE y Tailandia se han comprometido a avanzar rápidamente en las negociaciones del ALC y tienen el objetivo de celebrar una primera ronda sustantiva de negociaciones en los próximos meses.

La UE y Tailandia pusieron en marcha las negociaciones para celebrar un ALC en 2013. Como consecuencia del golpe militar en el país, estas se suspendieron en 2014. En 2017 y 2019, a la luz de los avances de Tailandia en el proceso de democratización, el Consejo adoptó unas Conclusiones en las que se presentaba un planteamiento de reanudación progresiva de las relaciones, que culminó con la firma del Acuerdo de Colaboración y Cooperación en diciembre de 2022.

La UE ya cuenta con acuerdos de libre comercio modernos con dos países de la ASEAN: Singapur y Vietnam.